

INTENSIFICA ACTIVIDADES POLÍTICAS

Del Moral llama a la unidad rumbo a la elección 2023

REDACCIÓN

La coordinadora por la Defensa del Estado de México, Alejandra del Moral, hizo un llamado a los alcaldes y alcaldesas priistas a mantenerse en unidad con la finalidad de hacer frente a las elecciones de la gubernatura el año próximo y asegurar el triunfo tricolor.

Apenas el jueves, Del Moral fue comisionada a defender al PRI por el territorio mexiquense por lo que este fin de semana su actividad fue álgida.

"Caminemos juntos presidentas y presidentes, ustedes saben cómo hacerlo, somos un equipo, somos una familia, y hoy no tengo mayor honor que entregarle mi vida, mi tiempo y todo lo que soy a esta causa que se llama Estado de México", manifestó.

En este sentido, apuntó que ganar elecciones requiere de estrate-

gia, objetividad y de caminar con pies de plomo, y agregó que el momento que se está viviendo es el de fortalecer la unidad.

"Lo que vamos a enfrentar ahora va a requerir a todas y a todos, y lo mejor de todas y de todos. Este es su partido y quiero que le vaya bien al estado, los necesitamos a todos y a todas. Lo que está en juego no

es si el PRI gana una elección más, lo que está en juego es el futuro del país, lo que está en juego es qué país le queremos dejar a nuestros hijos".

Del Moral Vela indicó que el segundo paso es construir la coalición con el Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD) y enfocarse en la meta de ganar una elección con

propuestas, ya que -recordó- con la coalición se consiguieron 72 presidencias municipales.

"El siguiente momento será la construcción de la coalición con PAN, PRD, buscar que nos une y encontrar cómo vamos a salir y presentar la mejor propuesta para que los ciudadanos mexiquenses pues confíen en nosotros", enfatizó.

Al respecto, el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Eric Sevilla Montes de Oca, aseguró que se cuenta con una militancia sólida en el Edomex que trabaja por la defensa del partido.

"Hoy en las espaldas Alejandra Del Moral depositamos la esperanza de un país porque ganando 2023, como lo vamos a ganar, estamos dando el primer paso para recuperar esta nación y darle tranquilidad a nuestras familias".

En la reunión estuvieron la secretaria general del Comité Directivo Estatal, Monserrat Sobreyra, el delegado del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, Jorge Rojo García de Alba, así como el diputado federal Mariano González y los líderes priistas Alejandro Ozuna Rivero y José Manzur.

Necesario formalizar la alianza, señala Del Moral

Avances. Para la coordinadora por la Defensa del Estado de México es momento de construir la coalición con PAN y PRD

MARIO C. RODRÍGUEZ
TOLUCA

La coordinadora por la Defensa del Estado de México, Alejandra Del Moral Vela, pidió apoyo a los presidentes municipales del Partido Revolucionario Institucional (PRI) para los preparativos del proceso electoral del año entrante. En este sentido, insistió en que será necesario formalizar una alianza junto con el Acción Nacional (PAN) y el de la Revolución Democrática (PRD).

“Caminemos juntos presidentas y presidentes, ustedes saben cómo hacerlo, somos un equipo, somos una familia, y hoy no tengo mayor honor que entregarle mi vida, mi tiempo y todo lo que soy a esta causa que se llama Estado de México”, manifestó.

En este sentido, apuntó que ganar elecciones requiere de estrategia, objetividad y de caminar con pies de plomo, y agregó que el momento que se está viviendo es el de fortalecer la unidad. “Lo que vamos a enfrentar ahora va a requerir a todas y a todos, y lo mejor de todas y de todos. Este es su partido y quiero que le vaya bien al estado, los necesitamos a todos y a todas”, indicó.

La militante esta semana renunció a su cargo como secretaria de Desarrollo Social del Gobierno del Estado de México y asumió el cargo intrapartidario, lo que la posiciona como una aspirante a la gubernatura y posible candidata por el tricolor.

A partir de su designación como coordinadora por la defensa de la entidad ha tenido múltiples encuentros con los militantes



Pidió su apoyo a todos los alcaldes del tricolor. ESPECIAL

Y ADEMÁS

Claves, resultados electorales de 2021

El PRI avanzó en la elección pasada junto con el PAN y el PRD en coalición y como resultado ganaron de 72 de los 125 gobiernos municipales. Del Moral Vela reconoció la importancia de una alianza rumbo al 2023 y por ello reafirmó su viabilidad.

del tricolor, entre ellos ex gobernadores y otra figuras de poder.

Explicó que es importante cerrar filas al interior del PRI para garantizar el triunfo en el proceso electoral que se avecina. “Lo que está en juego no es si el PRI gana una elección más, lo que está en juego es el futuro del país, lo que está en juego es qué país le queremos dejar a nuestros hijos”.

“El siguiente momento será la construcción de la coalición con PAN, PRD, buscar que nos une y presentar la mejor propuesta para que confíen en nosotros”. —

8Columnas p.7A

El Presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Eric Sevilla Montes de Oca, y la Coordinadora por la Defensa del Estado de México, Alejandra Del Moral Vela, sostuvieron una reunión con alcaldes priistas mexiquenses como parte de los Diálogos por la Defensa del Edomex que lleva a cabo este instituto político.

Vamos a construir la coalición por el futuro del Estado de México, aseguró el presidente del Comité Directivo Estatal (CDE), Eric Sevilla, "tenemos un PRI mexiquense sólido y fuerte que trabaja por la defensa del partido, por nuestros colores, por la entidad y por nuestra patria".

"Hoy en las espaldas Alejandra Del Moral depositamos la esperanza de un país porque ganando el 2023, como lo vamos a ganar, estamos dando el primer paso para recuperar esta nación y darle tranquilidad a nuestras familias", destacó el dirigente tricolor.

Toda la militancia priista hemos forjado una gran familia que sabe trabajar y tenemos un partido de puertas abiertas y esta es su casa, expresó el dirigente tricolor al encabezar la reunión de trabajo junto a la Coordinadora por la defensa del Estado de México, Alejandra del Moral Vela.

"Los tambores de guerra finalmente sonaron para iniciar la defensa por el Estado de México, vamos a trabajar muy de cerca en cada sección electoral de todo el territorio

mexiquense, hoy estamos en una condición inmejorable, en el 2023 ganaremos la gubernatura", aseveró el líder partidista.

La Coordinadora por la Defensa del Estado de México, Alejandra Del Moral, señaló que encabezar la Coordinación es una gran responsabilidad porque los mexiquenses somos mexicanos dos veces, por patria y por provincia, y reiteró que el futuro del país y del PRI pasa por el Estado de México.

"Caminemos juntos Presidentas y Presidentes, ustedes saben cómo hacerlo, somos un equipo, somos una familia, y hoy no tengo mayor honor que entregarle mi vida, mi tiempo y todo lo que soy a esta causa que se llama Estado de México", manifestó.

En este sentido, apuntó que ganar elecciones requiere de estrategia, objetividad y de caminar con pies de plomo, y agregó que el momento que se está viviendo es el de fortalecer la unidad.

"Lo que vamos a enfrentar ahora va a requerir a todas y a todos, y lo mejor de todas y de todos. Este es su partido y quiero que le vaya bien al estado, los necesitamos a todos y a todas", subrayó.

"Lo que está en juego no es si el PRI gana una elección más, lo que está en juego es el futuro del país, lo que está en juego es que el país le queremos dejar a nuestros hijos", agregó.

Del Moral Vela indicó que el segundo paso es construir la coalición con el Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD), y enfocarse en la meta de ganar una elección con propuestas, y recordó que con la coalición se consiguieron 72 Presidencias Municipales.

"El siguiente momento será la construcción de la coalición con PAN, PRD, buscar que nos une y encontrar cómo vamos a salir a presentar la mejor propuesta para que los ciudadanos mexiquenses pues confíen en nosotros", enfatizó.

Alejandra Del Moral destacó que el partido tricolor se caracteriza por crear e implementar buenas políticas públicas, por lo que "se va a defender el estado de los que quieren llegar a romper instituciones".

Asimismo, sostuvo que el PRI es una institución política que le ha enseñado que la "lealtad, la institucionalidad y la unidad" son los valores fundamentales de cada militante tricolor.

Estuvieron presentes la Secretaria General del Comité Directivo Estatal, Monserrath Sobreyra Santos, el Delegado del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, Jorge Rojo García de Alba, integrantes del Comité Directivo Estatal del PRPl, así como el Diputado federal, Mariano González, además de los líderes priistas mexiquenses Alejandro Ozuna Rivero y José Manzur Quiroga.

MOMENTO PARA FORTALECER LA UNIDAD: ALEJANDRA DEL MORAL

Reiteró que se trabaja para construir la coalición con PAN y PRD, y juntos generar la mejor propuesta para los mexiquenses



Sostienen Eric Sevilla y Alejandra Del Moral diálogo con presidentes municipales priístas

Es tiempo de unidad y sumar a todos los priístas para recuperar a México, afirmó el dirigente estatal, Eric Sevilla.

Destacó la Coordinadora por la Defensa del Estado de México, Alejandra Del Moral, que es momento de fortalecer la unidad.



El Presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Eric Sevilla Montes de Oca, y la Coordinadora por la Defensa del Estado de México, Alejandra Del Moral Vela, sostuvieron una reunión con alcaldes priístas mexiquenses como parte de los Diálogos por la Defensa del Edomex que lleva acabo este instituto político.

Vamos a construir la coalición por el futuro del Estado de México, aseguró el presidente del Comité Directivo Estatal (CDE), Eric Sevilla, "tenemos un PRI mexiquense sólido y fuerte que trabaja por la defensa del partido, por nuestros colores, por la entidad y por nuestra patria".

"Hoy en las espaldas Alejandra Del Moral depositamos la esperanza de un país porque ganando el 2023, como lo vamos a ganar, estamos dando el primer paso para recuperar esta nación y darle tranquilidad a nuestras familias", destacó el dirigente tricolor.

Toda la militancia priísta hemos forjado una gran familia que sabe trabajar y tenemos un partido de puertas abiertas y esta es su casa, expresó el dirigente tricolor al encabezar la reunión de trabajo junto a la Coordinadora por la defensa del Estado de México, Alejandra del Moral Vela.

"Los tambores de guerra finalmente

sonaron para iniciar la defensa por el Estado de México, vamos a trabajar muy de cerca en cada sección electoral de todo el territorio mexiquense, hoy estamos en una condición inmejorable, en el 2023 ganaremos la gubernatura", aseveró el líder partidista.

La Coordinadora por la Defensa del Estado de México, Alejandra Del Moral, señaló que encabezar la Coordinación es una gran responsabilidad porque los mexiquenses somos mexicanos dos veces, por patria y por provincia, y reiteró que el futuro del país y del PRI pasa por el Estado de México.

"Caminemos juntos Presidentes y Presidentas, ustedes saben cómo hacerlo, somos un equipo, somos una familia, y hoy no tengo mayor honor que entregarle mi vida, mi tiempo y todo lo que soy a esta causa que se llama Estado de México", manifestó.

En este sentido, apuntó que ganar elecciones requiere de estrategia, objetividad y de caminar con pies de plomo, y agregó que el momento que se está viviendo es el de fortalecer la unidad.

"Lo que vamos a enfrentar ahora va a requerir a todas y a todos, y lo mejor de todas y de todos. Este es su partido y quiero que le vaya bien al estado, los necesitamos a todos y a todas", subrayó.

"Lo que está en juego no es si el PRI gana una elección más, lo que está en juego es el futuro del país, lo que está en juego es qué país le queremos dejar a nuestros hijos", agregó.

Del Moral Vela indicó que el segundo paso es construir la coalición con el Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD), y enfocarse en la meta de ganar una elección con propuestas, y recordó que con la coalición se consiguieron 72 Presidencias Municipales.

"El siguiente momento será la construcción de la coalición con PAN, PRD, buscar que nos une y encontrar cómo vamos a salir a presentar la mejor propuesta para que

los ciudadanos mexiquenses pues confíen en nosotros", enfatizó.

Alejandra Del Moral destacó que el partido tricolor se caracteriza por crear e implementar buenas políticas públicas, por lo que "se va a defender el estado de los que quieren llegar a romper instituciones".

Asimismo, sostuvo que el PRI es una institución política que le ha enseñado que la "lealtad, la institucionalidad y la unidad" son los valores fundamentales de cada militante tricolor.

Estuvieron presentes la Secretaria General del Comité Directivo Estatal, Monserrath Sobreyra Santos, el Delegado del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, Jorge Rojo García de Alba, integrantes del Comité Directivo Estatal del PRI, así como el Diputado federal, Mariano González, además de los líderes priístas mexiquenses Alejandro Ozuna Rivero y José Manzur Quiroga.

Inicia PRI diálogos por la defensa del Estado de México

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) inició los Diálogos por la Defensa del Estado de México, que encabezaron Eric Sevilla Montes de Oca, Presidente del Comité Directivo Estatal del PRI del Estado de México, y la Coordinadora por la Defensa del Estado de México, Alejandra Del Moral Vela.

El Presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Eric Sevilla, destacó el esfuerzo de sectores y organizaciones de la estructura partidista para estar listos y demostrar el tamaño de este instituto político ante los retos que se vienen.

“Vamos a dar una gran lección de hacer buena política”, aseguró en la primera reunión que realizó, la Coordinadora Estatal por la Defensa del Estado de México con la estructura del partido que en los últimos meses renovó sus Consejos Políticos y dirigencias municipales, así como el Consejo Político Estatal.

Señaló que el ejército partidista en estructura se integra por más de 75 mil militantes activos que trabajan cerca de la gente. “Aquí tenemos presencia, experiencia y dignidad con priistas listos para sumar y entrar a la madre de todas las batallas”, agregó.

Precisó que los priistas están comprometidos a ganar cada sección electoral, “cada metro cuadrado y recorrer las calles con la gente”.

En su primera reunión con la militancia tricolor, la Coordinadora por la Defensa del Estado de México señaló que el momento que se vive requiere lo mejor de quienes integran el partido tricolor, porque es la defensa de nuestra casa y la democracia.

“Este estado lo hemos trabajado durante muchos años y el momento en el que vivimos y el que vamos a atravesar requiere lo mejor de nosotros y requiere de todas y de todos nosotros.

“Es la defensa de nuestra casa, pero también es la defensa de la democracia, es la defensa de la estabilidad social, es la defensa de la paz, es la defensa de nuestras instituciones, el futuro del país pasa por el Estado de México y el futuro del PRI pasa por el Estado de México, y el mejor PRI de todo el país es al que pertenezco, el PRI del Estado de México”, subrayó.

Ante sectores, organizaciones, liderazgos y asociaciones del PRI, Del Moral Vela destacó que son tiempos de retos por lo que se debe sacar lo mejor de todos, sumar y multiplicar esfuerzos, valorar a un priismo activo y unido, porque se van a necesitar de todos y todas las priistas.

En este sentido, reiteró su reconocimiento por Ana Lilia Herrera Anzaldo, Martha Hilda González Calderón, Laura Barrera Fortoul, Ricardo Aguilar Castillo, y Elías Rescala Jiménez, “todos son priistas que merecen mi absoluto respeto, los necesito a todos y a todas”, apuntó.

Agregó que la defensa por el EDOMEX pasa por todas y todos, por lo que la Coordinación por la Defensa del Estado de México se suma al trabajo que realiza el Comité Directivo Estatal del PRI, que preside Eric Sevilla.

Alejandra Del Moral manifestó que los priistas mexiquenses son hombres y mujeres de trabajo y el PRI del EDOMEX es el más organizado, fuerte, leal, que conoce mejor los 125 municipios e indicó que “es un partido capaz, es un partido unido”.

Asimismo, sostuvo que se buscará construir una coalición



política con el Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD), con quienes se consiguieron 2 millones 800 mil votos, por lo que “vamos a buscar construir con todos y vamos a buscar la inclusión de todos, nuestro objetivo es construir la victoria hacia el 2023, ganar la confianza ciudadana”.

Puntualizó que es momento de empezar el proceso de cicatrización, donde caben todos, para posteriormente generar con los aliados las condiciones que permitan ofrecer a los mexiquenses la mejor propuesta para un gobierno en 2023 y ganar la confianza ciudadana, además de construir alianzas con la sociedad civil, deportistas, empresarios, ecologistas.

En este evento estuvieron también la Secretaria General del Comité Directivo Estatal, Monserrath Sobreyra Santos, Jorge Rojo García de Alba, Delegado del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, entre otros.